

CORRIDOR 6.

Le pilastre est encore absent, et du mur nord de la chambre 32 au mur ouest il n'y a plus que 0^m,60 : cette petite distance provient de l'étalement du mur et de la diminution de la largeur du monument; mais cette distance se trouve portée à 1^m,30 entre le mur sud de la chambre et le mur ouest du corridor. Ce même mur ouest avait conservé en haut des traces de crépi et l'on voyait que de ces traces il s'était étalé de 0^m,65 vers la chambre 32. De l'endroit où j'ai arrêté précédemment ma mesure jusqu'à celui que je marquai, il y avait une distance de 3^m,24 qui, ajoutés au chiffre trouvé précédemment, portait la longueur totale du corridor à 26^m,01.

CHAMBRE 33.

Cette chambre était détruite en très grande partie. Quand je l'ouvris elle n'avait que 1 mètre de largeur : rien ne pouvait mieux prouver la poussée des murs, car ils étaient tombés de l'avant d'au moins 0^m,60 en formant des cachettes que je fis visiter. Au fond de la chambre était une grosse pierre venant de la montagne, ayant 1 mètre de large environ, 0^m,70 de longueur et une hauteur que je n'ai pu mesurer parce qu'on n'a pu remuer cette énorme pierre enfoncée dans la terre des murs démolis. Lors de l'ouverture de cette chambre, les murs n'avaient plus que 1^m,10 d'élévation. Du côté du mur nord, il y avait une autre pierre assez grosse dont je n'ai pas pris les dimensions. Le mur nord avait 3^m,20 de longueur et le mur est seulement 1^m,40; le premier avait 1^m,86 d'épaisseur et le second 1^m,40. Le mur sud mesurait 3 mètres environ. Il n'y avait pas la moindre trace de retraits, d'avancées, de pilastres ou de chevrons pour la toiture.

CORRIDOR 9.

Les spoliateurs avaient construit une double porte, l'une au nord, l'autre au sud de cette partie du corridor; elles n'étaient éloignées l'une de l'autre que de 0^m,55. Comme j'en avais fait moi-même construire une